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《２7年度事業活動を振り返って！》

ご協力ありがとうございました

発行

面影１丁目

町内会総務部

師走に入り慌ただしさが感じられるこの頃、今年も残り僅かとなってきました。町内会長を思いがけず受け

てより１年が経とうとしています。

町内会の皆様には、大変お世話になりました。皆様にご不満を与えながらも、どうにか職責を果たしてきま

した。町内会の皆様の和やかな交流・思い出作りを願って事業を試みてきましたが、反省すべき点が多くあ

るにも関わらず、皆様のご理解とご協力が得られました事を感謝申し上げます。にわか仕立ての執行部にも

関わらず、どうにか務めることができたのは町内の皆様が、温かく見守り助けてくださったお蔭です。改めて

感謝申し上げます。

皆様、１年間いろいろご協力いただき本当にありがとうございました。

１年前、執行部役員が決まらず、総務を引き受けることになり、何もわからないままスタートしました。

とんど祭りから始まり、子ども神輿、そして「笑顔で触れ合おう面一」のスローガンでの納涼祭では天候を心

配する毎日ではありましたが、無事開催することができました。役員の方々はもちろん、町内の多くの方々に

お世話になり盛り上げてくれました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

１年間何もわからないままの町内会行事でありましたが、どうにか務めることができたのは諸先輩・顧問の

方々のお蔭で勉強になりました。改めて感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

副会長 中島 **

至らぬ点は多々あったかとは思いますが、町内の皆様方のお支えにより、何とか務めさせていただく事が

出来ました。誠にありがとうございます。

スポーツは、するだけでなく、応援する事でも団結力を生むものです。プレーヤーとサポーターが一体とな

る姿はとても魅力的で、こういった姿が日常でも、団結力で「面一の輪」となってもらえたらなと思っています。

１年間、ありがとうございました。

皆様のご協力に感謝！

副会長 瀬古 **

《集会所に立派な門松》

1、とんど祭り

月日：１月１０日（日） 午前９：００～

場所：塩釜神社前広場

2、第４６回定例総会

月日：１月１０日(日） 午後１：３０～

場所：県営住宅集会所

《とんど祭りと定例総会のお知らせ》

《面一子ども会クリスマス会を開催》

面影地区バドミントン大会が１１月２２日（日）、面影地区公民館

で開催され、各町内会から参加した１１チームが熱い戦いを繰り

広げました。

３月の卓球から全て棄権することなく参加した面影1丁目は有終

の美を飾るべく健闘しましたが、初戦で「大杙１区」に惜敗しました。

選手・役員の皆さんお疲れさまでした。

塩釜手話サークル・ろうあ部は、１１月２８日（土）、城北高校

相撲部稽古を見学してきました。7月の講演会に鳥取城北高等

学校相撲部コーチの「レンツェンドルジ・ガントゥクス氏」をお迎

えしたことを機に、サークルからの要望で実現したもので、当日

は１１名が参加しました。

副会長 細川 **活気のある町内会に！

町内会長 林 **

明朗会は春と秋、年２回町内美化活動として集会所の周辺

を除草・清掃 及び花壇植込みを行っています。春は４月１８

日に２３人、秋は１０月１１日に３０人が労力奉仕に爽やかな

汗を流しました。

恒例の納涼祭の直前には、会場となる広場を今年は７月１１

日に２５人が除草に貢献しました。

ご協力ありがとうございます

集会所周辺を清掃する明朗会の皆さん

１２月６日日、クリスマス会が面影地区公民館で

行われ、参加した約６６名の保護者・子どもたちが

一緒に一足早いクリスマスを楽しみました

参加した子どもたちは準備されたケーキなどを食

べた後、ビンゴゲームなどを楽しみ、子ども達にとっ

て楽しく思い出に残るクリスマス会となったようです

６班の竹内様のご厚意により集会所玄関に立派

な門松を飾って頂きました。ありがとうございます。

１月１日より新規約が発効します。定例総会へ提

出の委任状は、家族全員の名前を確認の上、８日

迄に班長さんまでお持ちください。

平成２８年が良い年で

ありますように！！

◆執行部よりお願い◆

団結力で「面一の輪」に！

副会長をさせていただいてからあっという間の１年間でした。「とんど祭り」に始まり「子ども神輿」、「納涼

祭」、「敬老会」などたくさんの行事がありました。皆様のご協力のお蔭で楽しく無事に終えることができまし

た。本当にお世話になりました。至らないともころも多く反省する点もたくさんありますが、多くの方と出会い、

時間を共有できたことは私のの財産です。面一がずっと温かく活気のある町内会でありますよう、これから

も皆様と一緒に頑張りたいと思っています。


